



OBERWALLISER BIENZÜCHTERVERBAND OBZV

Sektionen: Aletsch Goms; Brig Umgebung; Visp Umgebung; Stalden Umgebung;
Vispental; Westlich Raron; Leuk Umgebung

Bericht der Präsidenten für das Vereinsjahr 2021

109 Delegierten Versammlung OBZV:

Die 109. Delegierten-Versammlung wurde am 27. Juli 2021 durch die Sektion Leuk organisiert.

Wir haben uns in Agarn im Grünen Zimmer getroffen.

Anschliessend haben wir einen kalten Teller genossen.

Vielen Dank den Organisatoren.

Die beiden Vorstandsmitglieder Paul und Reto haben den Vorstand verlassen.

Da sich niemand für die Arbeiten im Vorstand zur Verfügung stellt, bleiben nun die 5 bestehenden Personen im Vorstand. Es werden keine Ersatzwahlen durchgeführt.

Folgende Sektionen sind nicht im Vorstand, Goms, Vispental und Westlich Raron.

Nach der DV konnten wieder keine Veranstaltungen durchgeführt werden. Corona hat uns weiter im Griff.

Das Vereinsleben ist und bleibt weiter still.

Regionaler Imkerhock:

Der regionale Imkerhock wurde auf das Jahr 2023 verschoben.

Da wir im 12. November 2022 das Symposium in Ried-Brig durchführen

Die Oberwalliser Imker stellen sich vor:

Am 21. Mai 2022 werden sich Imker im Oberwallis der Öffentlichkeit vorstellen.

Franz Josef Salzmann, Gabriel Pfaffen und Fernando Biner sind am Aufbau des Tages.

Vorbereitung der Präsentationsbienenstände und der Imker.

Kantonale Bienen-Inspektoren treffen:

Donnerstag 28. November 2022 in Brig.

Markus Eyer stellt die Neuerungen vor die vom Kanton vorgegeben werden.

Treffen mit dem Unterwalliser Präsidenten und dem Unterwalliser Kantonalen Bieneninspektor in Sitten. Markus und ich haben uns mit den beiden Unterwalliser Kollegen getroffen. Es fand ein Austausch der Probleme statt.



OBERWALLISER BIENZÜCHTERVERBAND OBZV

Sektionen: Aletsch Goms; Brig Umgebung; Visp Umgebung; Stalden Umgebung;
Vispental; Westlich Raron; Leuk Umgebung

Berater Oberwallis:

Wir haben mit Alfons Studer den nicht durchgeführten Grundkurs 2020 aufgearbeitet.

Die angemeldeten Teilnehmer mussten zuerst einmal ausfindig gemacht werden.

Auch hat Alfons die einbezahlten Beträge selber ausfindig gemacht.

Der Betrag haben wir nun als Verein den Berater voraus bezahlt.

Die Berater führen nun den Kurs durch.

Der geschuldete Betrag wurde uns noch immer nicht bezahlt, das Geld ist immer noch auf dem Konto der Beraterin.

DV 2022 wird am 25 März 2022 in Kippel durchgeführt :

Die DV findet wieder standartmässig im März statt.

Christian Loretan